

El presidente así rechazó de nuevo la pretensión de las Farc.

El presidente Juan Manuel Santos respondió a la **petición de las Farc de adelantar una Asamblea Nacional Constituyente al finalizar la mesa de conversaciones en La Habana.**

El Jefe de Estado **negó cualquier posibilidad de adelantar una Constituyente al finalizar el proceso de paz.**

“**Una Constituyente es el inicio y no el final de un proceso de esta naturaleza**”, sostuvo el mandatario en la radio nacional.

Además, dijo que promover esa iniciativa llevaría a que sea “nulo” todo el esfuerzo del proceso de paz.

“Imagínese una Constituyente que lo primero que haga es que todo lo que se ha acordado hasta el momento, después de tanto esfuerzo, queda nulo...la revolución no se hace por decreto”, aseguró.

El lunes la **guerrilla insistió en la necesidad de aplazar las elecciones de 2014 y en establecer una asamblea constituyente en Colombia**, pero encontró nuevamente el rechazo del gobierno de Juan Manuel Santos, al reanudarse las conversaciones de paz de La Habana.

«**Abrimos este nuevo ciclo de conversaciones, reiterando al país nuestra propuesta de aplazamiento del calendario electoral y de la necesidad de una Constituyente para la paz**», dijo ante la prensa el jefe negociador de las Farc, Iván Márquez.

Afirmó que «**el aplazamiento de las elecciones significaría uno o dos años para que el gobierno que inició el proceso (de paz), lo culmine**».

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-431098-constituyente-el-inicio-y-no-el-final-de-un-proceso-santos>